



Estadística mensual

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registra en junio más de 4 millones de pasajeros

- La cifra de viajeros ha crecido un 9,2% y la de operaciones, un 8%, con más de 28.400 movimientos
- Alemania ha sido el país que más viajeros ha contabilizado, con un total de 1.247.796 pasajeros
- Entre enero y junio, más de 14 millones de viajeros han entrado y/o salido de las instalaciones aeroportuarias, un 9,1% más que en el mismo periodo de 2023

12 de julio de 2024

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cerró junio con 4.159.324 pasajeros, un 9,2% más que en el mismo mes de 2023. La mayoría de los usuarios se trasladó en vuelos comerciales, hasta sumar 4.157.135. De ellos, 865.804 se desplazaron a ciudades españolas (+8,2%), mientras que 3.291.331 optaron por conexiones internacionales (+9,5%).

Respecto al tráfico internacional, los mercados con mayor demanda fueron el alemán (1.247.796 pasajeros); le sigue el británico (874.485) y el francés (170.172). Polonia y Suecia son los mercados que más han crecido, con un 38,5%, 27,8%, respectivamente.

El aeropuerto mallorquín atendió, en junio, un total de 28.483 movimientos de aeronaves, dato que implica un crecimiento del 8% en relación a junio de 2023.

Entre enero y junio, 14.261.678 millones de pasajeros transitaron por las instalaciones aeroportuarias, un 9,1% más que en el mismo periodo del año 2023. Asimismo, se llevaron a cabo, entre despegues y aterrizajes, 107.162 operaciones, lo que significa un aumento del 7,3% con respecto a los mismos meses del año pasado.